



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2-6	16/12/2023	OPINIÒN



PATRICIA CARRASCO



ANÁLISIS / SÁBADO 16 DE DICIEMBRE DE 2023

DOBLE EFECTO | Anulan reelección tras 35 años de dirigencia

POR PATRICIA CARRASCO

Conforme a los lineamientos de la Reforma Laboral de mayo del 2019, que establece la democracia sindical y la legitimidad de las dirigencias sindicales, el que ya no pasó las nuevas reglas, fue el secretario general Sindicato Nacional de Empleados del Instituto FONACOT (SINEIF), Antonio Reyes, quien iba por otra reelección, por otros seis años más, al frente de esa organización sindical.

Trabajadores sindicalizados afirman que llevan 35 años al frente del sindicato, sin embargo, hay otros datos que señalan que tiene 41 años como líder del Sindicato de Fonacot.

El Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral (CFCL) al no cumplir con los requisitos para un periodo más, al Sindicato Nacional de Empleados del Instituto FONACOT (SINEIF), le negó la toma de nota. Ya que se manipuló tanto la convocatoria como la pasada elección interna.

El pasado 17 de noviembre, a Antonio Reyes, amante de las lecturas motivaciones, de desarrollo humano, quien a la fecha es un jubilado, el Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, le notificó que la petición de toma de nota no procedía por toda la serie de irregularidades cometidas por la Comisión Electoral.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2-6	16/12/2023	OPINIÒN

Entre ellas, haber registrado como candidato a la Secretaría General, a Antonio Reyes, estando ya jubilado. El CFCRL, que dirige Alfredo Domínguez Marrufo, ordenó reponer el proceso y lanzar una nueva convocatoria de elección, donde se permita la participación libre y democrática de todos los trabajadores, detalla el programa de Televisión Cananea TV.

En agosto pasado un grupo de trabajadores denunció que Reyes y su grupo afín pretendía que el Centro Federal de Conciliación, le autorizara cambios estatutarios realizados a espaldas de los sindicalizados, para permanecer un periodo más frente del sindicato.

El documento del CFCRL refiere que la actuación de la Comisión Electoral, vulneró los principios de representatividad, democracia y legalidad establecidos en la Constitución y en la LFT, al permitir el registro de Antonio Reyes, al ser ya un trabajo jubilado, "toda vez que los intereses de un trabajo en servicio activo y una persona jubilada, son distintos".

En el acta de resultados del catorce de septiembre del 2023, el organismo laboral estableció que la Comisión Electoral "dejó de observar la regla democrática establecida en el artículo 358, fracción II de la Ley Federal del Trabajo.

En marzo pasado la diputada Margarita García García (PT) acusó a líderes sindicales del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) de ejercer abuso y hostigamiento a las y los trabajadores de la dependencia, así como una serie de irregularidades en su desempeño.

La legisladora acusó que Reyes continuo en el cargo, pese a que desde el 2019 todos los sindicatos debieron incorporar dentro de sus estatutos el respeto, la transparencia y la equidad sindical.

Para.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2-6	16/12/2023	OPINIÒN

EN ESE TENOR. En noviembre del 2013, LA PRENSA publicó una semblanza de Antonio Reyes, quien ya tenía 31 años al frente de esa organización; donde 30 familiares suyos laboran en diversas oficinas del Instituto Fonacot. Uno de sus hermanos formaba parte del Comité Sindical y una hermana dirigía una oficina regional en San Juan del Río Querétaro. En Huatulco, Oaxaca, del 19 al 23 de septiembre festejó los 31 años de vida del sindicato, en un Congreso Nacional, con una gran fiesta en un hotel de 5 estrellas y como platillo fuerte contrató a Margarita, la Diosa de la Cumbia, y su” Sonora de Margarita”, para amenizar su fiesta sindical. Como admirador de la colombiana, Reyes eligió su tema musical, “Oye”, “abre tus ojos, mira hacia arriba, disfruta las cosa buenas que tiene la vida para realizar, aunque con cambios en la letra para realizar un video promocional motivacional, para elogiar el trabajo de los empleados del InFonacot.

Sígueme X: @Patri17Carrasco